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初めての  

神社巡り  

 

 皆さん、お寺と神社の違いってご存

知ですか？ お寺は中国に由来する仏

教の施設で、神社は日本に由来する神

道の施設です。宗教の話をすると難し

い印象を感じる事もあるので今回は神

社の親しみやすい一面を紹介したいと

思っています。皆さんも日本の文化を

海外の人に紹介するときにぜひ使って

みてください。 

2022/07/21 

小林和果奈 

神田明神 

－歴史とオタク文化が詰まった神社－ 

 天平時代（730 年）から続く神田明神はその長い歴史と共に日本人に馴染みのある三柱（大黒様、

恵比寿様、将門様）が祀られています。伝統のある神社ですが、時代の流れにも寛容で多くのアニ

メ作品とコラボし続けています。「ラブライブ！」の聖地としても有名でアニメのシーンを再現し

て男坂で写真を撮る方もいます。絵馬にもアニメのイラストが描かれていて、多くの方がアニメの

イベント当選祈願などしていました。 

 

初心者おすすめポイント 

 大きい神社だからこそ休憩スポットが充実しています。屋外エリアでも、夏場はミスト噴射され

ている場所があり、クーラーの効いた施設内でご飯を食べることもできます。メニューも充実して

美味しそうでした。神田エリア自体も B 級グルメが集まるエリアなので、秋葉原で買い物→神田明

神参拝→近くで食事のコースはおすすめです！！ 

 

 いなり寿司：みやび 

 昔ながらのいなり寿司屋さんです。

甘味の効いただしが染み込んだふっ

くらお揚げに包まれた味です。付け合

わせまでこだわっています。サービス

でお味噌汁もつけてくれました。 

＜写真＞ 

右上：隋神門 

左上：御神殿 

右下：みやび店内 

左下：神田明神御朱印 



 

 

 

  

上野東照宮 

－美しい御朱印が手に入る！国指定文化財の神社－ 

 私の神社巡りの楽しみに御朱印集めがあり、２０社ほど巡りました。上野東照宮の見開き御朱印は毎月

デザインが変わり季節の植物が描かれています。7 月はあさがおのデザインです。毎回人気ですので御朱印

狙いの人は月初めのご参拝がおすすめです！ 

また、国の文化財にも指定されていて江戸時代からの豪華な彫刻や彩色にも注目です！ご利益としては

徳川家康公が祀られていることから出世・勝利・健康長寿です。 

 

初心者おすすめポイント 

上野は一日時間が潰せるところです。神社へ行ったあとは上野公園でゆっくりしたり、上野動物園に行

くのもいいですね。モネの睡蓮などが見られる国立西洋美術館は学割が使えるので大学生の内に足を運ん

で見て下さい！ 

EVERYONE’s CAFÉ 

 東京産の食材を使っている料理がいた

だけます。野菜がふんだんに使われてい

るメニューが多く、一人暮らしで野菜が

不足しがちな大学生におすすめです。私

が参拝した日は雨でしたがテラス席も賑

わっていました。 

＜写真＞ 

右上：上野東照宮入口 

左上：唐門 

右下：7 月限定見開き御朱印 

左下：EVERYONE’s CAFÉ 

最近女子に人気急上昇！ 

 

蛇窪神社（天祖神社） 

―白蛇にゆかりの 

ある神社－ 

 鎌倉時代に創設され

た神社です。主神とし

て天照大神が祀られて

います。なぜ「蛇」が神

社の名称に入っている

のかと言うとその昔、

この地域一帯が「蛇窪」

と呼ばれていたのでこ

の名前がつきました。 

巳の日 

 白蛇に縁のある神社という事で巳の日にはイ

ベントが行われ、限定おみくじが頒布されます。

蛇が得意な方はぜひ足を運んで見てください。 

 

 
最後に 

 コロナ禍で海外に気軽に行く事

が難しくなった今、日本の魅力を再

確認して見て下さい。この記事が役

に立つことを願っています！  



屋台ラーメン『しゅんやっちゃん』 

 

高尾駅から徒歩 3 分のラーメン屋さんを知っていま

すか？夜にはたくさんの地元のお客さんが集まる大

盛況の屋台ラーメン『しゅんやっちゃん』さんに今

回取材をしてきました。 

 

 
 

●しゅんやっちゃんとは 

 惣菜ベーカリー＆カフェ『いなこっぺ』の駐車場

にオープンした昔ながらの屋台ラーメン屋さん。 

本格的な八王子ラーメンが堪能でき、夜 23 時ま

で営業しています。定休日は月曜日と日曜日の二日

間で雨が降らない日に営業をしています。 

 

●なぜ屋台ラーメン？ 

 オーナーである落合さんが屋台ラーメンの構想を

練りだしたのは 2012 年頃でした。自身で設計図か 

 

ら屋台を作成し、コロナ禍で本業の焼き肉屋『ごし

ち』の売り上げが落ち込む中、攻めの姿勢で 2020 年

に開業へとこぎつけました。 

 

●八王子ラーメンへのこだわり 

 店主である落合さんと経営を支える幼馴染はとも

に八王子生まれ八王子育ちです。中太ストレート麺

で、薬味のたまねぎが特徴の八王子ラーメンとは、

昔から切っても切り離せない関係がありました。地

元民に愛され続けてきた高尾という地において、み

んなに愛されるお店を作ることを目標にしたら必然

的に八王子ラーメンが思いついたそうです。 

 

●しゅんやっちゃんのラーメンの特色 

 しゅんやっちゃんのラーメンはワンタンや春菊な

どの季節ごとによるトッピングを用意しています。

焼肉屋でのノウハウを生かした絶品のチャーシュー

も箸が進む要因となり、飽きを感じさせません。 

屋台で作っているとは思えないくらい綺麗で本格的

なラーメンで、女性の方でも食べやすい量です。 

 

●落合さんのこれから 

現在オーナーの落合さんは夢であった店舗型のラ

ーメン屋さんもついにオープンさせることとなりま

した。また、そのような経験とともに高尾で昔から

現地の人に愛されたお店の復興の支援などを進めて

いきたいそうです。 

 

 

屋台ラーメンというのは食べたくてもなかなか一

歩が踏み出せないことが多いですが、店主である落

合さんはじめほかのスタッフさんが話しかけてくれ

るため一人でも気軽に足を運ぶことができます。一

人でも十分楽しめる場所なのでぜひ足を運んでみて

はいかがでしょうか。 

 

 

 

  チャーシュー麵：900 円 



2年越しの夢！メルボルン留学の最前線 

英米語学科4年、松岡奏太さんは留学を渇望し、強い意志を持ってメルボルン（オーストラリア）に向かった。留学を決断してから日本を発つまでたっ

た2か月。異例ともいえる速さで留学を実行した彼をどんな想いが突き動かしたのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇留学を諦めきれていない 

以前から留学願望はあったのでしょうか。 

「もともと 2 年生の時に留学しようと思っていまし

た。それがコロナの影響で行けず、いつの間にかも

ういけないだろうと諦めるようになっていました。」 

 

 

 4 年生での留学は勇気がいることだと思います。

このタイミングで留学を決断したきっかけを教えて

ください。 

「2 月に地元の友人から留学するかもという話を聞

いたことが始まりです。それを聞いた時に色々な感

情が交差して、留学を諦めきれていないことが再確

認できました。元々自分で何か大 

きいことをしてみたいという願望もあったので、こ

のタイミングでの留学を決断しました。費用の８割

方を自分で負担して、何が何でも行ってやろうって

気持ちになりましたね。」 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

〇苦労して辿り着いた留学生活 

自力で、しかも 2 か月の準備期間での留学は、行

くまで多くの苦労があったのではないでしょうか。 

「ビザの手続きは特に大変でした。ビザの取得には

3 か月準備期間がいるみたいな情報をいくつも目に

したけれど、自分には 2 か月しかなかったので結構

調べて必死に手続きしました。大学に提出する留学

理由書は現地でやりたいことが固まっていたのでス

ムーズに書くことができました。やはりエージェン

トも通さずあえて全部自力でやったことはいい経験

でした。」 

 

メルボルンでも持ち前の冒険心を発揮できそうで

すね。 

「現地での仕事探しはそうでした。オーストラリア

は他の英語圏と違って学生ビザでも時間制限なしで

働くことができます。ジャパニーズレストランには

絶対に逃げず、ローカルで働くという強い想いがあ

ったので、70 か所ほどにレ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ジュメを送りました。だんだんトライするのが 

楽しくなってきたんです。そして現在はメルボ 

ルン中心部、駅の目の前のドーナツ屋で働いていま

す。英語が流暢ではなくとも、ハードワークと笑顔

のおかげでみんなからよくしてもらっています。」 

 

     バイト先のドーナツ屋 

 

 

 



 

 

〇メルボルンでの日常 

通っている学校について教えてください。 

「行っているのは現地の語学学校です。日本人の元

スタッフと大野英樹先生が知り合いで、2 年前に留

学しようと考えていたのもこの学校でした。クラス

分けがされていて、自分は upper intermediate とい

うクラスにいます。タイ、台湾、チリ、コロンビア、

アルゼンチン、スペイン、イタリア等々結構いろん

な国の人がいます。また思っていたより日本人も多

かったです笑」 

 

様々な地域の人と一緒に生活できるのは語学学校

の醍醐味ですね。 

「ただ彼らとルームシェアするのも結構大変です。

同じ学校の人とキッチンとバスルームだけ共有の部

屋に住んでいるのですが、ごみは片付けないし洗濯

機に洗濯物入れっぱなしで全然洗濯機使えない時も

あるし、、、」 

 

 ホームステイの選択肢はなかったんですか。 

「最初の 2 か月はホームステイをしていました。す

ごく親切な人でめちゃくちゃ当たりのホストファミ

リーでしたが、自分は一人の時間が必要な人だった

ので、今の方が楽かなと思います。自炊も必要です

が、まともに料理してないですし笑」 

 

 

 

クラス写真（本人右下） 

 

 

 

高カロリーオーストラリアフード「HSP」 

 

 

オーストラリアっぽい料理は食べましたか。 

「オーストラリア発祥のものかはわからないんです

が、HSP（ハラル・スナック・パック）っていう料

理は食べました。フライドポテトにスライスしたケ

バブとチーズを乗せて、最後にバーベキューソース

をかけたカロリーが物凄く高そうなものです笑」 

 

多文化主義のオーストラリアならでは、イスラム

教徒に配慮した料理ですね。 

 

 

〇最後に 

将来についてはどう考えていますか。 

「卒業後もワーホリでオーストラリアやカナダに行

きたいと思っています。25,6 歳までは色んなところ

で色んな経験をしてみたいです。 

 

これから留学を考えている人へメッセージをお願い

します。 

「自分自身、必死にやってオーストラリアに来るこ

とができ、短期間かつ自力で申請が通った例になれ

てうれしく思っています。何でも自分でやろうとい

う心構えや責任感もより感じられるようになるので、

これから海外に行きたいって人もギリギリまで諦め

ないで下さい。」 

  



 

―就活・留学体験記― 

こんな大学４年生を過ごしてみたい 

 

明るくて社交的、いつもハッピーオーラ全開の英米

語学科４年生田口莉子（たぐちりこ）さん。彼女は

物流企業への就職を決め、zoomでゼミに出席しな

がら現在５カ月間のマルタ島留学中。アクティブな

彼女の就活と留学の様子をお届けする。 

 

★就活 

■就活の軸 

 就活を始めた当初は、特にやりたいことを絞って

いなかった。 

「１年間のオンライン授業期間に暇つぶしがてら通

関士の資格を勉強していたことで、国際物流に興味

が湧きました。そのため８月末から、国際物流を取

り扱う業界に焦点を絞りました。」 

 

■内定した企業の決め手 

 ３月と早い段階で内定を決めた田口さんだが、決

め手は何だったのか。 

「就活当初から第一志望にしていた企業です。部署

数・取り扱う商品の多さなどの点でとても惹かれま

した。４年生は今までできなかったことにチャレン

ジしたかったので、何よりとても早い段階で内々定

を頂けたことが１番です。」 

 

■入社後のプラン 

「通関士として従事したいです。現在、資格取得の

ために猛勉強中です。また、英語力を活かして海外

赴任にも挑戦したいと考えています。」 

 

★留学 

■マルタ島とは… 

 地中海の中央にあり、首都はバレッタ。市街は世

界遺産となっており、海沿いの美しい風景が有名で

ある。 

 

■なぜマルタ島？ 

 語学留学と聞くと、アメリカやイギリスを思い浮

かべがちだが、なぜマルタ島なのか。 

「１年生の時に短期研修でオーストラリアに行きま

したが、冬で寒くて気持ちが沈むことがありました。

だから次は暖かい場所が良いと考えていました。ま

た、ヨーロッパに行くことが長年の夢で、マルタ島

はヨーロッパ圏でも低価格で行けるため、マルタ島

に決めました。」 

■マルタでの生活 

①学校 

―ＥＣ Ｍａｌｔａ  

規模が大きく様々な国籍の人と関わることができ

ます。７クラスに分かれていて、現在は上から３つ

目で勉強中です。自分に合ったレベルの授業が受け

られます。 

 

②住まい 

学校近くのシェアアパートメントに住んでいて、

今はトルコ人の子と２人部屋です。他の部屋には、

ブラジル・イタリア・フランスと様々な人が住んで

います。 

 →写真中央が田口さん 

③食事 

 基本的に自炊しています。外食は値段が高く、量

も多いです。 

 

④留学仲間 

 同じ日に来た子たちとよく遊んでいます。ヨーロ



ッパ圏から来る子は、短い人は数週間で帰ってしま

いますが、毎週生徒が入学するので友達の輪は広が

ります。 

 

⑤アクティビティ 

 マルタでの遊びは海のみです。（笑）学校の周りは

クラブ街になっていて、夜クラブに行く人もいます。 

 

⑥マルタの英語 

 実は、英語で会話する機会は語学学校くらいです。

街中はマルタ語で溢れていて理解できません。英語

で仕事している人は、大抵イギリスで学んだそうで

す。 

⑦日本との違い 

 時間にルーズな人が多いと感じます。集合時間に

全員が揃うことはほぼありえません。 

 

■留学にかける思い 

 短期留学以降、大学主催の留学には応募せず自分

で行きたい国を見つけたという田口さん。 

「一人で渡航したので、１から友達を作りました。

誘われたものには積極的に参加したりして人脈を広

げていきました。語学力向上はもちろんのこと、様々

な国籍の人と知り合い、旅行の際に会いに行けるよ

うな関係を築きたいです。」 

 

  

筆者より 

就活が終わり、入社まで無計画にダラ

ダラと過ごす４年生も多いだろう。そ

んな中、「４年生では今までできなかっ

たことにチャレンジしたい」と就活を

早めに切り上げ、約半年の留学を決め

た田口さんの積極性と決意には頭が上

がらない。（川上莉穂） 

英米語学科４年生田口莉子さん 

写真 

上：バレッタの様子 

下：首都バレッタに友達と訪れたとき 



 

 

 

今回は自分の趣味の一つから記事にさせて頂きました。夏

休み何をしようか迷っている人はぜひ参考にしてみてくだ

さい！ちなみに私は多趣味なせいで夏休みも色んな界隈

を駆け回る予定です。ではすてきな夏休みを！ 

（小林 和果奈） 

 

2号 編 集 後 記 

海外への憧れが強まった今回の取材でした。世界一周

航空券で世界一周する夢を高校時代に語っていたので

すが、その実現はまだまだ先になりそうです。国内で御

朱印集めでも始めますか！ 

（伊藤 輝） 

今回の取材と記事作成の上で、いつまでも夢を

あきらめない姿勢に強く背中を押されました。

つらい時こそ攻めの姿勢でこれからの人生を

頑張っていきたいです！ 

（中村 塁） 

 

 

今回の取材で、自分も何かしなければと考えるように

なりました。最近は主にバイトと自宅警備を頑張ってい

ますが、もっと有意義に時間を過ごすのもアリだなと。

事の大小に関わらず、自分のやりたいことをやるのが

一番ですよね。悔いのない夏休みを。 

（川上 莉穂） 

 


